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長島親睦活動副委員長 

  

増山雅久会員（18日）  関根剛会員 （19日） 

 

 

 

山口幸太会長 

1.10/5に米山カウンセラー研修会に瀧上カウンセラー

が参加してくださいました。 

2.地区ロータリー財団セミナーが新横浜のソシア21で

行われ、森本委員と会長が参加しました。 

 

沖縄そばの日 1978(昭和53)年10月17日 

公正取引協議会で 沖縄そば の名称表示が特殊名称 

として登録許可されたことにちなんで、沖縄生麺協

同組合が記念日に制定しております。 沖縄を代表す

る郷土料理のひとつとなっている沖縄そばは 蕎麦

粉を一切使わず、小麦粉だけで精製された麺を使用

しており、豚の骨付き肉から採ったスープ 

にからめて食べる のが特徴とされております。  

また、沖縄では豚の骨付き肉(=スペアリブ)を 沖縄

県ソーキと呼ぶことからソーキそばともいわれて

おります。 

 

 石田会員のご子息がご結婚なさいました。 

会よりお祝い金を贈呈します。 

 

 

 

坂本将平幹事 

◎ 例会変更のお知らせ   

  ありません。 

◎ 週報を送ってくださったRC 

     ありません。 

◎ 本日の配布物 

     会報 9/26・10/3分 

ガバナー月信 

     ロータリーの友 

  

 

 

石田米山記念奨学金委員長 

来週より米山記念奨学会への寄付を募ります。 

よろしくお願いいたします。 

 

安東地区ゴルフ実行副委員長 

10月12日(水)地区大会チャリティーゴルフ大会が無

事に行われました。成功裡に終了しました。 

ご協力、参加ありがとうございました。 

 

谷中社会奉仕委員長 

市民まつり11/4.5.6に参加します。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

森本Ｒ財団委員長 

セミナーに会長と共に参加してきました。 

 

 

 

坂本竜麻副会長 

 

山口会員……①小学校でのSDGsへの取り組み大変興味が

あります。佐川校長、本日はよろしくお願

いいたします。 

②林さんようこそ川崎中央ＲＣへこれから

宜しくお願い致します。 

坂本(将)会員…皆様こんにちは。 

本日佐川校長先生よろしくお願いいたしま

す。 

川島会員……地区大会のゴルフでは皆様大変お世話にな

りました。 

関 会員……先週の10/12地区大会記念ゴルフ大会では

総勢135名と盛大に開催出来感謝申し上げ

ます。事務局含め委員の皆様参加された13

名のプレイヤー、お手伝いの青木さん、瀧

上さんそしてクラブ全会員ありがとうござ

いました。特に安東さんには準備の段階よ

り実質的委員長として骨折っていただき感

謝します。 

名前だけの委員長より 

増山会員……お陰様で元気で明日10月18日に80歳の誕生

日を迎えることが出来ます。これもロータ

リークラブの皆様のお付き合いがあったか

らだと感謝いたします。 

これから、NECの女子バレーボールチームレ

ッドロケッツの応援チームを創りたいと思

います。早速10月29.30日に試合があります。

招待ですので大勢のさんかをよろしく。 

森本会員……来月はロータリー財団月間です。 

松本会員……①本日の卓話佐川校長様SDGs勉強させてい

ただきます。 

②地区大会ゴルフ大成功で関委員長、安東

副委員長、はじめ協力の方々お疲れ様です。 

青木会員……地区チャリティゴルフでは関さん、安東さ

ん、石田さん、関係者の皆様お世話になり

ました。瀧上さん往復ありがとうございま

した。 

中村(紀)会員…①地区大会記念ゴルフ大会関係の皆様お

疲れ様でした。 

②佐川校長先生ようこそ。ＩＭは残念でし

た。本日の卓話楽しみです。 

10月の誕生日 

会長報告 

幹事報告 

委員会報告 

スマイルレポート 
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伊藤(康)会員…①皆様、先日の職場訪問並びに地区大会

ゴルフコンペ、大変お疲れ様でした。 

②佐川校長先生本日はどうぞよろしくお願

いいたします。 

石川会員……①佐川先生本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

②先日のチャリティーゴルフお世話になり

ました。散々か成績で川島さんが居てくれ

たから助かりました。ありがとう!! 

木村会員……①佐川校長先生、本日の卓話楽しみにして

います。よろしくお願いします。 

②土、日といいじゃんかわさきのお祭りで

賑わいました。ロータリークラブからもた

くさんの方に見ていただき嬉しかったです。

天気も良くて秋真っ盛りでした。 

佐野会員……10/12の地区ゴルフ参加の皆様お疲れ様で

した。アンディ、石田さんお世話になりま

した。 

上原会員……皆様こんにちは♡ 

①佐川校長先生本日はようこそお越し下さ

いました。卓話楽しみにいたしておりまし

た。どうぞよろしくお願い致します。 

②先日の職場訪問とっても勉強させていた

だきました。伊藤職業奉仕委員長 

ありがとうございました。 

伊藤(弘)会員…①佐川先生、ＩＭの講演を楽しみにして

いましたが今回卓話頂けて嬉しいです。 

②先週、緊急依頼で鑑定評価し先週末に大

臣にブリーフィングしてきました。今日か

ら始まる予算委員会で使われますがしっか

り対応しましたよ。 

安東会員……地区ゴルフ大会皆様ご協力ありがとうござ

いました。心より御礼申し上げます。 

佐川先生卓話よろしくお願い致します。 

牧島会員……土曜日に妻の「いいじゃんかわさき」に行

ってきました。石川さんと会って切り絵を

買いました。良かったです。 

本多会員……久しぶりの通常例会ですね。職場訪問や地

区ゴルフ大会など担当や関係者の皆様あり

がとうございました。本日は2月に中止にな

ったＩＭでお話いただく予定だった川崎市

立平間小学校佐川校長に来ていただけるこ

とになりました。全児童で行っているSDGs

の活動や取り組みのはなしがお聞きできる

こと楽しみにしております。 

その第一弾として本日は、東京赤坂ロータ

リークラブより望月明美様に卓話頂きます。 

望月様ご来訪ありがとうございます。楽し

みに拝聴いたします。 

石田会員……オリックスが優勝しました。甲府が転送ハ

イ取ったようにフロンターレ逆転優勝目が

出てきました。中央はゴルフも盛況に終え、

さお市民祭り、地区大会、家族会頑張りま

しょう。本日佐川校長先生よろしくお願い

します！ 

長島会員……本日、佐川校長先生宜しくお願い致します。

また、妻の誕生日に綺麗なお花を頂きあり

がとうございます。喜んでいました。 

林 会員……佐川校長本日は卓話よろしくお願いいたし

ます。 

森崎会員……先日のチャリティーゴルフ皆様ありがとう

ございました。いよいよ市民祭りです。ガ

ンバリましょう!! 

谷中会員……やっと秋らしい陽気になりましたね。 

平間小学校校長佐川様よろしくお願いしま

す。 

和田会員……皆さん、職場訪問楽しかったですね。 

地震対策、モノや家具を一番だと感じまし

た。 

佐川先生、ようこそお越し下さいました。

卓話楽しみにしております。 

坂本(竜)会員…関さん、地区ゴルフの段取り本当にあり

がとうございます。 

参加の皆様方お疲れ様でした。 

 

 

 
 

「平間小学校の SDGs の取り組み」 

川崎市立 平間小学校  

校長 佐川昌広様 
 

 
〇 ジャパン S D G s アワード 

   スマートライフスタイル大賞  

 

〇 なぜ S D G s が学校でも必要か？ 
「自然を大切に」から 「SDGs アクション」へ 

1970年代 

 川崎市公害病認定患者数 3000人超 1976年 

1980年代  

第 1次アウトドアブーム 野宿と徒歩での旅 

1990年代  

日本環境教育学会設立 1990 年 

生活科導入 1992 年 

2000年代 総合的な学習の時間導入 2000 年

 環境省設置 2001 年 

MDGs採択 2000年 

（関連ミレニアムサミットの 

ミレニアム開発目標） 

1641回 25件 37,000円 累計 230件 371,500円 

卓 話 
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ESD 採択 2005年～2014年  

（日本提案で国連決議  

持続可能な開発のための教育） 

2010年代  

東日本大震災後 

エネルギ一環境教育が期待される 

SDGs採択 2015年  

（国連持続可能な開発サミットの 

持続可能な開発目標） 

川崎市 SDGs 未来都市に選定 2019年 

2020年代 かわさきカーボンゼロチャレンジ

2050 を策定 2020年 

 第 2次アウトドアブーム 

 

〇 本校の 3つの柱 

 

ホールスクールアプローチ  
 学校教育目標 

 （SDGs 理念と川崎教育プラン基本理念）から 

「平間小の子がどこにいても 

楽しく生き生きと すごすため、 

自立と共生をめざし 

平間プライドを育み 、 

未来を創る」 平

間プライド 

 （自己受容・他者信頼・貢献感）  

子どもと大人で持続可能な未来を創る 

 

マルチステークホルダー  

複数のステークホルダーとの連携・協働 

平間 SDGsフェス 

2023年 1月 21日(土）AM  平間小にて開催 

 

SDGs アクショシ PR 活動から本気のプロジ

ェクト学習へ 

  

〇本校の取組 
低学年 子ども 自らステークホノレター 探し 

朝顔や野菜栽培 段ボールコンポスト 

野菜作り名人の募集ポスタ ― 

 

中学年 川崎市のイベン卜に参加 

3年 竹林でｸﾞﾗﾝﾂﾘｰ SDGs フェスティバル 

4年 防災で備えるフェスタ 

 

 

 

高学年 企業や行政とのマッチング 

5年 多摩川生物調査から行政・ 

かわさき FM・企業との環境保全活動 

6 年 商店街を盛り上げる企画書で企業・行

政・商店街とマッチング  

 

教職員 おはようバナナ 

     コロナのピンチをチャンスに 子ども食堂 .

町会・商店街・ 保護者等の協力 

      毎回 70名の子どもにバナナ・カップ麹・

米・パン・栄養調整食品・野菜ｼﾞｭｰｽ   

 

〇エネルギ－・環境   

子どもワークショップ in 川崎 
（20 周年記念） 

2023年 2月 11日（土）AM平間小にて開催

 協賛企業募集中！ 

 

〇今後の夢  
来年度 平間小学校創立 8 0 周年記念 

（SDGs 副読本・ SDGs記念誌） 

    再来年度   川崎市市制 1 0 0 周年記念・  

緑化フェア （子どもが発表） 

 

子どもの幸せは、まず大人がウェルビーイングで

幸福でなければならない。 

学校やまちを良くしたいという子どもの平間プ

ライドを育みながら 、 

これからも SDGsのまち平問、 

そして SDGsのまち川崎を目指していきたい 。 

 

 
 

 

今週の担当者         熊野会員 

写真            坪井会員 
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